

Las ayudas a la compra y rehabilitación de viviendas movilizan más de tres millones en Petrer

28/10/2024



Los diputados han visitado Petrer | Nando Verdú.

Los diputados del PSPV en las Cortes Valencianas, **Benjamín Mompó y Charo Navalón**, han visitado esta mañana Petrer para "conocer de primera mano los efectos que ha tenido en el casco histórico la línea de ayudas a la compra y rehabilitación de viviendas, ya que en estos cuatro años se han invertido cerca de 3 millones de euros, entre el Ayuntamiento y los propios compradores, que han supuesto la compra y rehabilitación de más de 50 viviendas", ha expuesto la alcaldesa, **Irene Navarro**. En el acto también ha estado presente el edil de Urbanismo, David Morcillo.

La primera edil ha destacado la visita porque "es importante tener el respaldo de diputados autonómicos y vean todo lo que se pone a disposición de la población". Navarro ha explicado que también se está trabajando en "el cambio de uso de locales que llevaban mucho tiempo cerrados a una vivienda habitual. Son medidas que apuestan por el acceso a la vivienda para familias más jóvenes".

Por su parte, el portavoz de Vivienda, Benjamín Mompó, ha añadido a las palabras de la alcaldesa que "lo que necesitan los vecinos es tener más oferta en el mercado

de alquiler. El actual gobierno de la Generalitat Valenciana, que tienen la competencia en vivienda, y por el momento solo hemos conocido el 'Plan Vive' para construir viviendas, pero eso solo significa aplazar la situación de la vivienda a tres o cuatro años".

